
SAVONA
Delle  Erbe:  via  San  Michele,  tel.  
019-824919;  Fasce:  via  Boselli  
24 r, tel. 019-850555; Della Ferre-
ra:  corso  Italia  153  r,  tel.  
019-827202 (ore 7,30-22).
Servizio 24 ore: Saettone: 
via  Paleocapa  147,  tel.  
019-829803 

IN PROVINCIA

VALBORMIDA
Bardineto: S.NicolÚ (24 ore)- tel. 
019-790131
Millesimo:  Cigliuti  (24ore)  -  tel.  
019-564017

VADESE

Per il Servizio notturno (Noli-Ber-
geggi-Spotorno) , con ricetta me-
dica urgente Croce Bianca Spotor-
no, tel. 019-745090, per il servi-
zio diurno tel. 3348031594.

Per il servizio notturo Vado-Quilia-
no,  con  ricetta  medica  urgente  
servizio Farmataxi:tel.
019-808080
Spotorno: San Pietro 
tel. 019-745342
Quiliano: Bermano 
tel. 019-880209 
Vado: Scarsi 
tel. 019-880184 

FINALESE

Finale: Della Marina 
tel. 019-692670
Pietra: Centrale tel. 019-628021
Loano: San Giovanni (24 ore) 
tel. 019-677171. 

ALBENGANESE

Albenga: San Michele (24 ore)
tel. 0182 - 543994
Ceriale: Nan - tel. 0182-990032
Ortovero: Zunino (24 ore) 

tel. 0182-547034
ALASSIO

Alassio: San Ambrogio
tel. 0182 - 645164
Alassio: Anglo-Americana 
tel. 0182-640606
Inglese - tel. 0182-85040
Andora: Val Merula (24 ore)
tel. 0182-80565

ALBISSOLE-VARAZZE

Albisola: Stella Maris 
tel. 019-480243 
Varazze: Gallo - tel. 019-97280

Aperte o reperibili
Stella - tel. 019-703015;
Sassello - tel. 019-724376;
Pontinvrea - tel.019-705135
Mioglia - SantȅAndrea 
tel. 019-732217
Urbe: Di Urbe � tel. 019-726206

FARMACIE

IL VESCOVO

ceriale. la sforbiciata decisa dal consiglio comunale

Tari, tagli da 150 mila euro
per famiglie e imprese

CALOGERO MARINO

Una isforbiciataw da 150 mi-
la euro alla Tari. L'ha decisa il 
Consiglio comunale di Ceria-
le, che nella riunione di mer-
coledÏ  sera  ha  stanziato  la  
somma di 150mila euro pro-
prio per la riduzione delle ta-
riffe Tari sia per le famiglie 
che per le attivit‡ produttive, 
bel tentativo di allentare la 
morsa di pandemia, crisi in-
ternazionale ed aumenti indi-
scriminati (e forse non sem-
pre giustificati) di utenze e 
materie prime. Uno iscontow 
che va ad aggiungersi a quel-
lo inizialmente deliberato di 

200mila euro (pari a circa il 
10% delle tariffe), arrivando 
quindi ad un totale comples-
sivo di 350mila euro, ossia 
qualcosa in pi˘ dello scorso 
anno quando gli stanziamen-
ti per la riduzione della tassa 
sui rifiuti furono comunque 
di 311mila euro.

´Un provvedimento che si 
aggiunge a quanto gi‡ stabili-
to nella discussione sul rendi-
conto finanziario e bilancio 
previsionale: grazie allo sta-
to di buona salute delle casse 
comunali siamo riusciti a va-
rare un altro taglio significati-

vo della  tassa  sui  rifiuti  in  
quest�anno  ancora  difficile  
per molti cittadini e imprese 
del  territorioª,  conferma  il  
sindaco Luigi Romano. Sem-
pre nel corso dell'ultimo con-
siglio comunale Ë stato ap-
provato il rendiconto di cas-
sa ed Ë stata decisa la destina-
zione ad alcune importanti  
opere pubbliche dell'avanzo 
d'esercizio. ́ La buona gestio-
ne delle risorse pubbliche ha 
consentito di avere a disposi-
zione un nuovo consistente 
avanzo di  amministrazione 
per interventi  sul  territorio 

comunale  e  per  migliorare  
ancora di pi˘ i servizi erogati 
alla cittadinanzaª. 

Proprio  sul  fronte  delle  
opere pubbliche, oltre a scuo-
le, litorale e messa in sicurez-
za del territorio come per il 
rio Carendetta, sono in corso 
o in fase di avvio il restyling 
del cimitero comunale che se-
gue un primo lotto di lavori 
gi‡  effettuati,  per  ulteriori  
50mila euro,  illuminazione 
pubblica ed efficientamento 
energetico in altre vie e stra-
de cerialesi, per 70mila euro; 
manutenzione e pavimenta-
zione in localit‡ Pineta per 
90mila  euro;  sistemazione  
dei  sentieri  dell�entroterra  
150mila euro,  quest�ultimo 
intervento varato nel piano 
di  potenziamento  turistico  
per il comprensorio cerialese 
riguardante il settore (in con-
tinua crescita) outdoor. �

L. REB.

Luca Rebagliati / ALBENGA

Non Ë solo il Centa a far discu-
tere Comune e Regione, e da 
Palazzo D'Aste parte all'indi-
rizzo di via Fieschi un appello 
che ha il sapore di un ij'accu-
sew: ´Rifare subito gli argini 
dell'Arroscia in regione Abis-
siniaª. La vicenda Ë ormai an-
nosa, visto che la furia dell'Ar-
roscia in piena ha iniziato a 
irosicchiarew gli argini (e i ter-
reni circostanti) gi‡ nel no-
vembre  2014,  ripetendosi  
poi due anni dopo, soprattut-
to un regione Abissinia e in lo-
calit‡ Boschetto, zone su cui 
si trovano non solo diverse 
abitazioni, ma anche e soprat-
tutto numerose aziende agri-
cole. E, nonostante un inter-
vento della Regione nel 2020 
(corredato da scambi di accu-
se tra le due amministrazio-
ni), l'erosione di argini e terre-
ni non si Ë mai fermata.

´Dopo gli eventi del 2014 e 
del 2016 il Comune di Alben-
ga ha inviato le schede di se-

gnalazione dei danni subiti al-
la Regione Liguria, Diparti-
mento Ambiente-Settore Pro-
tezione civile ed Emergenza, 
senza ottenere, perÚ, alcun ri-
scontro - spiega la consigliera 
Camilla Vio, delegata alla fra-
zione  di  Bastia  -.  Solo  nel  
2020 la Regione ha effettua-
to il  ripristino.  L�intervento 
tuttavia Ë stato fatto, recupe-

rando materiale  sciolto  dal  
letto  del  torrente  e  accata-
standolo lungo l�argine ed Ë ri-
sultato del tutto insufficien-
te, tanto che oggi l'argine ri-
sulta nuovamente in uno sta-
to di sicurezza critica. Gli argi-
ni all'altezza di Bastia si trova-
no in diverse zone pericolan-
ti e necessitano di manuten-
zione straordinaria. Gli stessi 

uffici  regionali  nel  comuni-
carci quell'intervento provvi-
sorio  ci  riferirono  di  avere  
inoltrato alla parte politica, 
ossia all'amministrazione re-
gionale, la richiesta di finan-
ziamento per l'intervento de-
finitivo, che non c'Ë mai sta-
toª. E che gli ingauni vorreb-
bero  fosse  effettuato  il  pi˘  
presto possibile.

´La situazione Ë estrema-
mente pericolosa e mette a ri-
schio la sopravvivenza di im-
portanti aziende del territo-
rio  e,  soprattutto,  l'alleva-
mento  delle  tipiche  pecore  
brigasche di Aldo Lomanto - 
aggiunge il consigliere dele-
gato  alla  Protezione  civile,  
Mirco Secco -. Non essendoci 
di fatto l'argine se dovesse ve-
rificarsi una piena il torrente 
Arroscia  esonderebbe  alla-
gando regione Boschetto ed 
entrando direttamente nelle 
abitazioni e nelle stalle dove 
vengono ricoverati gli anima-
liª. � 
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La vita non dipende
dalle ricchezze

albenga. oggi e domani in via petrarca 

Caso pronto soccorso,
parte raccolta di firme
alla Croce Bianca

A
l centro della pagi-
na tratta dal capi-
tolo  12,  versetti  
13-21, del Vange-

lo di Luca, che verr‡ letta 
domani durante la Messa, 
c�Ë la questione della ric-
chezza. Un tizio chiede a 
Ges˘ di aiutarlo a dirime-
re una controversia col fra-
tello, concernente un�ere-
dit‡; Ges˘ non risponde, 
ma coglie la palla al balzo 
per raccontare una parabo-
la: un uomo molto ricco fa 
progetti per il futuro (iDi-
rÚ a me stesso... ripÚsati, 
mangia, bevi e divËrtiti); 
ma Dio gli  dice:  iStolto,  
questa notte stessa ti sar‡ 
richiesta la tua vitaw.

Chiara Ë la sentenza di 
Ges˘:  la  vita  dell�uomo  
iNon dipende da ciÚ che 
egli possiedew. La senten-
za apre perÚ molte doman-

de: da cosa dipende, allo-
ra, la vita? Dove trovare 
quella gioia per la quale 
siamo fatti? Di chi, di cosa 
mi  posso  fidare,  quanto  
tutto sembra cosÏ fragile e 
vano?

Sottesa, poi, Ë la questio-
ne della morte. PerchÈ que-
sto, in fondo, Ë iil discorso 
del  capitalistaw  (Lacan):  
esorcizzare la paura della 
morte tramite l�accumulo 
di cose e di soldi, nella illu-
sione di trovare lÏ la pro-
pria sicurezza! I ricchi - cer-
to inconsapevolmente - si 
credono un po� invincibili, 
e magari immortali... Ma 
Ges˘ Ë lapidario: ianche 
se uno Ë nell�abbondanza, 
la sua vita non dipende da 
ciÚ che egli possiedew. Si 
muore tutti, e forse Ë bene 
cosÏy

PerchÈ non si tratta di vi-
vere all�infinito, ma di vive-
re in pienezza, ie vivono 
davvero  solo  coloro  che  
non  hanno  trovato  pace  
nelle provviste fattew (de 
Saint-ExupÈry).

Ci tengo a dire che nella 
predicazione di Ges˘ non 
c�Ë alcun rifiuto pregiudi-
ziale del denaro e della ric-
chezza. C�Ë perÚ iuna mes-
sa in guardiaw, come se di-
cesse: iNon Ë lÏ, nel far sol-
di e nell�accumularli, che 
puoi  trovare la  via  della  
gioia. Vedi piuttosto di ar-
ricchirti presso Diow.

La via di Ges  ̆Ë certo pi  ̆
stretta e anche difficile. » 
una via che ha che fare con 
la fiducia e con il nostro at-
teggiamento verso il futu-
ro. Cerchiamo tutti di pro-
grammarlo e controllarlo, 
ma Ë un atteggiamento stu-
pido:  perchÈ  il  futuro  Ë  
sempre sorprendente!

Eloquente Ë l�immagine 
della manna, quel cibo mi-
sterioso col quale Dio ac-
compagnava  il  cammino  
d�Israele nel deserto (cfr. 
Es 16). Dio dava ogni gior-
no al popolo il necessario 
per vivere e la manna an-
dava mangiata in giorna-
ta, ma Israele non si fidava 
di  Dio  fino  in  fondo:  la  
manna accumulata diven-
tava perÚ rancida, imman-
giabile. La manna Ë figura 
della vita: va vissuta in pie-
nezza ogni giorno, confi-
dando; altrimenti diventa 
davvero invivibile, e ti sen-
ti soffocare dall�ansiay

Quando diventi  Vesco-
vo, devi scegliere un mot-
to, e ricordo di averlo scel-
to subito, quasi senza pen-
sarci: iIn manus Tuas, nel-
le Tue maniw. » un po� il 
mio segreto: provo a fidar-
mi. E mi fa spesso compa-
gnia  una frase  di  Raissa  
Maritain - la moglie di Jac-
ques, il grande filosofo- let-
ta per caso molti anni fa: 
ila fiducia Ë la forma che 
prende la grazia presso il 
povero che si presenta da-
vanti a Diow. E trovo pa-
ce.�
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Parte la raccolta di firme per 
l'esposto al Prefetto, e sar‡ un 
weekend campale per chi chie-
de la riapertura del pronto soc-
corso di Albenga, e ovviamen-
te il potenziamento del Santa 
Maria di Misericordia. La pri-
ma tornata per la raccolta del-
le firme Ë infatti fissata per og-
gi e domani, dalle 9 alle 12, 
nella sede della Croce Bianca, 
in piazza Petrarca. Una scelta, 
quella della sede della storica 

pubblica assistenza, che non 
sembra avere solo un caratte-
re operativo, ma anche un va-
lore simbolico in quella che 
sotto le torri Ë considerata una 
vera e propria battaglia per la 
tutela della salute. 

Su  ogni  foglio  di  raccolta  
delle firme sar‡ riportato il te-
sto  della  lettera,  che  potr‡  
quindi  essere  consultato  da  
ciascun cittadino, anche se in 
realt‡ i contenuti sono ormai 

noti a tutti, sia per quanto ri-
guarda l'attuale situazione de-
terminata  dalla  presenza  di  
un unico pronto soccorso in 
tutto il ponente, sia per quan-
to le preoccupazioni espresse 
sulla possibilit‡ che la situazio-
ne subisca svolte drammati-
che sotto il profilo sanitario, 
ma anche sotto quello dell'or-
dine pubblico, vista l'esaspera-
zione dei residenti del ponen-
te, e in particolare dell'entro-
terra. Naturalmente quelle di 
oggi e domani non saranno le 
uniche occasioni per sottoscri-
vere l'esposto. Nuove date e 
orari saranno fissate comuni-
cate nei prossimi giorni dal co-
mitato  spontaneo  iSenza  
pronto soccorso si muorew e 
dall'amministrazione  comu-
nale. �

L. REB. 

albenga. appello del comune 

´LŽArroscia Ë pericoloso
gli argini vanno rifattiª
A causa del torrente le aziende agricole in regione Abissinia sono rischio
La consigliera Vio: ́ Situazione grave nonostante la riparazione di due anni faª

Lȅargine dellȅArroscia a Bastia dȅAlbenga

Non Ë nel far soldi
e nellŽaccumularli
che si puÚ trovare 
la via della gioia
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